

AWDI

Kapolresta Mataram Pimpin Penyembelihan Hewan Kurban Pada Hari Raya Kurban 1445 H

Syafruddin Adi - MATARAM.AWDI.OR.ID

Jun 17, 2024 - 16:26



Kapolresta Mataram saat menyembelih hewan kurban, (17/06/2024)

Mataram NTB - Memperingati hari raya kurban tahun 1445 H., Polresta Mataram menyembelih 14 ekor sapi dan 11 ekor Kambing hewan kurban yang dagingnya

dibagikan kepada masyarakat kota Mataram yang berhak menerima.

Usai melaksanakan shalat Idul Adha, Kapolresta Mataram beserta segenap PJKU Polresta Mataram melakukan penyembelihan hewan kurban yang dilaksanakan di Polsek Sandubaya, Senin (17/06/2024).

Diawali dengan penyerahan sejumlah hewan kurban secara simbolis kepada Panitia Kurban Polresta Mataram oleh Kapolresta Mataram, kegiatan dilanjutkan dengan penyembelihan hewan kurban.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM.,CPHR.,CBA., kepada awak media mengatakan penyembelihan hewan kurban yang dilakukan Polresta Mataram sebagai wujud rasa Syukur atas apa yang telah diberikan Allah SWT serta bentuk kepedulian Polresta terhadap masyarakat yang berhak menerima.

Lanjutnya, daging hewan kurban yang disembelih nantinya akan dibagi-bagikan kepada yang berhak mendapatkan sesuai perintah agama diantaranya Kaum dhuafa, Lansia, anak yatim dan yatim piatu serta fakir miskin dan anak-anak terlantar,

Dikatakan Oleh Polresta Mataram, bahwa menyumbangkan rezeki kepada sesama di momen Idul Adha seperti ini merupakan perintah Allah SWT seperti halnya yang dilakukan oleh Nabi Ibrahim AS.

“Sebagai Kapolresta Mataram, niat baik ini tentu saya himbau kepada seluruh jajaran agar kiranya bisa dilaksanakan apabila pada saatnya nanti diberikan rezeki dan kesempatan untuk berkorban. Ini merupakan wujud ketaqwaan kita kepada Allah SWT, “ucapnya.

Kapolresta Mataram berharap kepada masyarakat kota Mataram agar memberikan doa serta dukungan sehingga kedepan Polresta Mataram mampu berbuat lebih banyak lagi hal yang bermanfaat untuk masyarakat khususnya masyarakat yang berada di wilayah hukum Polresta Mataram.

“ Semoga apa yang telah kita perbuat selama ini untuk masyarakat dirasakan manfaatnya. Polresta Mataram terus berupaya berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat, “pungkasnya. (Adb)